

L'actualité

Actualité

lundi 8 avril 2013 07:07

Comme député, je suis membre de la Commission des Affaires Culturelles et membre de la Commission d'information sur le cinéma. A ce titre, j'ai reçu récemment une invitation et une accréditation pour participer au Festival de Cannes. Sur le terrain, j'ai rejoint l'équipe qui organise le festival de théâtre « Aux Actes Citoyens » qui rayonne sur toute l'agglomération. Malchance : les dates du Festival de Cannes tombent en même temps que les dates du Festival de Théâtre des Actes Citoyens. Je me suis décommandé au Festival de Cannes pour être sur le terrain près des gens et je crois que cela fait partie aussi du rôle du député.